

Communiqué de presse

Toulouse, le 21 septembre 2015

Moyens insuffisants, illisibilité, dévalorisation... La colère gronde parmi les étudiants en STAPS

A l'appel de L'Association STAPS Toulousain, de l'AGEMP et de l'ANESTAPS, **les étudiants** manifesteront le mercredi 23 septembre 2015 afin de dénoncer l'illisibilité des formations dans le domaine du sport et le manque de moyens alloué à l'enseignement supérieur et la recherche.

Ces dernières années, le désengagement financier de l'état dans l'enseignement supérieur a entrainé des pertes pédagogiques au niveau des maquettes d'enseignement, qui restent pourtant insoutenables. Les étudiants sont sous-encadrés lors de leurs stages et ne peuvent être correctement suivis conformément au décret. Les séances de TP et de TD sont surchargées et les conditions de travail sont inacceptables pour les étudiants, comme pour les enseignants. De plus, les infrastructures, dont la vétusté n'est plus à démontrer, et les matériels informatiques et pédagogiques restent insuffisants pour permettre aux étudiants de suivre leur formation dans des conditions adéquates au travail.

De plus, les néo-bacheliers se sont retrouvés, comme depuis trois ans, face à une capacité d'accueil limitée et une sélection par tirage au sort de ceux qui pourront poursuivre leur projet professionnel.

Devant ces difficultés, la rentrée 2015 risque de ne pas se dérouler dans son intégralité : seuls les cours magistraux auraient lieu et le maintien des travaux dirigés et pratiques semble compromis.

De l'autre côté, les jeunes se retrouvent face à un système de formation professionnelle du Ministère des Sports accessible qu'à ceux ayant les ressources financières nécessaires, à une offre de formation illisible et un enseignement à deux vitesses.

L'Association Générale des Etudiants de Midi-Pyrénées - AGEMP, l'Association STAPS Toulousain et l'Association Nationale des Etudiants en STAPS - ANESTAPS tirent une nouvelle fois la sonnette d'alarme et rappellent à l'état son engagement dans un service public d'enseignement accessible à tous. Entre sélection universitaire et sélection financière s'insérer professionnellement dans ce milieu devient un parcours du combattant, mettant au pied du mur chaque jeune dans la construction de son avenir professionnel.

Pris en étau, c'est donc un bon nombre d'étudiants en STAPS qui exprimeront leur exaspération mercredi 23 septembre 2015 suite à la non-considération de leurs attentes pour leur avenir professionnel.

Contacts

Robin DEBRAY – Vice-Président en charge des Affaires

Académiques 06 32 36 21 92 - robin.debray@agemp.org

Dimitri PECOUT - Président de l'Association STAPS Toulousain

06 31 63 12 35 - dimitri.pecout@gmail.com

AGEMP